ともだちといっしょにあそぼう!

2023. 9.

2023. 9. 1 近江八幡市立北里幼稚園 9月号

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」 = じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども **た**がいにみとめあう子ども **さ**いごまでやりとげる子ども **と**もにかんがえる子ども



継続は力なり! 毎日 続けて 頑張っているよ!



4・5歳児の子ども達は、保育室の床を自分たちできれいに拭いています。最初はうまく雑巾を絞れませんでしたが、毎日続けているうちに絞ることや足の指でふんばって雑巾がけをすることがうまくなってきました。

便利な生活になったからこそ、大切に育てたい力です。家庭の日常生活でも、例えばお風呂でタオルを絞ったり、自分で体を拭いたりするのもいいですね。「継続は力なり」最初はうまくいかなくても、毎日続けることが後々の力につながっていくことでしょう。



~なめらかな幼小接続~ 北里小学校のプールを体験しました!

幼小連携の一環で、5歳児の子ども達が北里小学校のプール体験をしました。滝のようなシャワー、広くて大きなプールに歓声を上げる子ども達!「めっちゃ深いなぁ!」と深さの違いに驚いたり「ビート板で泳いでみたい!」「潜ってみよう!」と広々としたプールで体を浮かせてみたりと"小学生になったらこんなことするんだなぁ"と、小学校に入学する楽しみが増えたようです。I 年生への入学のなめらかな接続ができるように今後も小学校との連携を大切にし

:今後も小学校との連携を大切に ていきたいと考えています。



3 年ぶりに開催 することが できました!

「なつのおたのしみかい」たのしかったね!!

【楽しいコーナー遊びの様子】





北里幼稚園伝統「くまさんサークル」の お父さん方や「うさぎさんサークル」の お母さん方、保健体育部・本部委員の皆 さんが力を合わせて子ども達のために準 備を進め、会を盛り上げてくださり、夏 の楽しいひと時を過ごしました。

みんなで踊った♪エビカニクス♪は素敵な夏の思い出です。これからもいろいろな経験をどんどんしていこうね!